

07.05.2021

## **Neue Radverkehrsbeauftragte in der Stadt Ludwigshafen**

Seit April unterstützt die 56-jährige Diplom-Wirtschaftsingenieurin Susanne Abel als Radverkehrsbeauftragte die Stadt Ludwigshafen dabei, noch fahrradfreundlicher zu werden. Das passende Rüstzeug bringt Abel aus ihrer ehrenamtlichen Tätigkeit beim ADFC mit, wo sie seit einigen Jahren im Landesverband Rheinland-Pfalz als ADFC-TourGuide und seit November 2020 auch als Ortsgruppenleiterin der ADFC Ortsgruppe Bad Dürkheim/Neustadt aktiv ist. Als Auditorin und Beraterin für das ADFC-Programm "Fahrradfreundlicher Arbeitgeber" berät sie auch privatwirtschaftliche oder öffentliche Arbeitgeber darin, wie diese für ihre radelnde Belegschaft attraktiver werden können. Aus ihrer bisherigen beruflichen Tätigkeit bringt Abel Kenntnisse in Projektmanagement, Strukturplanung und Marketing mit.

An der neuen Aufgabe reizt sie besonders die große Bandbreite der Themen. Als Ansprechpartnerin für alle Radbelange der Bürgerschaft koordiniert sie zum Beispiel die Planung und Umsetzung von Radwegen, deren Markierung und Beschilderung sowie Fahrradabstellanlagen oder die Führung des Radverkehrs an Baustellen. Sie wird auch dafür sorgen, dass die Bürgerschaft über alle Maßnahmen zügig informiert wird. "Eine ihrer ersten Aufgaben war die Aktualisierung zum Stand der Öffnungen der Einbahnstraßen zum Befahren in Gegenrichtung und die Kommunikation dazu auf der städtischen Internetseite", freut sich Bau- und Umweltdezernent Alexander Thewalt.

"Ich sehe die Stadt unmittelbar vor einem umfassenden Entwicklungsprozess hin zu einer lebenswerteren 'green city' am Rhein, in der sich die Menschen gerne aufhalten und in der auf Basis einer umweltfreundlichen Mobilität Raum für Begegnung und lebendiges Miteinander ist. Das Fahrrad als Fortbewegungsmittel leistet dazu einen wichtigen Beitrag, denn es ist umweltfreundlich, gesundheitsfördernd und flexibel", so Abel.

Privat lebt die gebürtige Saarländerin seit sieben Jahren in Neustadt. In ihrer Freizeit fährt sie gerne Rad rund um die Deutsche Weinstraße oder am Rhein.